

Rückblick der Delegiertenversammlung vom 10. August 2013 in Allschwil

Begrüssung

Die diesjährige Delegiertenversammlung vom vergangenen Samstag wurde zusammen mit dem baselstädtischen FC Black Stars auf landschäftler Boden, im Restaurant Zic Zac in Allschwil organisiert. Als Gäste waren die Allschwiler Gemeindepräsidentin ad interim, Frau N. Nüssli, Herr U. Wüthrich, Regierungspräsident Baselland, er war zum 9. Mal an der DV, Frau S. Pegoraro, bereits zum 8. Mal in Folge dabei, Herr Chr. Egeler, Statthalter des Grossen Rats Basel-Stadt, Herr P. Gilliéron, Zentralpräsident des SFV, sowie viele Kollegen der Sportämter BS und BL, der 1. Liga, der AL und der befreundeten Verbände anwesend.

Die Geschwister Esther und Margrith begrüßten vor Beginn der Versammlung Delegierte und Gäste musikalisch.

Appell

Von den 88 stimmberechtigten Aktivvereinen - zusammen mit 5 Passivvereinen und 2 Vereinen ohne Team gehören dem Verband 95 Vereine an - sind Vertreter von 81 Vereinen anwesend. Abwesend waren FC Afyon 03, NK Alkar, SC Hungaria Basel, FC Kleinlützel, New Stars United Basel, FC Riehen und FC Zwingen.

Der FC Genclik wurde auf Antrag des FVNWS vom SFV ausgeschlossen. Der SC Baudepartement hat sich aufgelöst. Pratteln United, FC Brasil Basel und FC Xalko Basel wurden provisorisch neu in den Verband aufgenommen.

Abnahme der Jahresberichte

Sämtliche Jahresberichte der Kommissionen, die Jahresrechnung, der Bericht der Revisionsstelle und das Budget wurden von den Delegierten kommentarlos und einstimmig angenommen.

Wahlen

Als 3. Protokollprüfer wurde Andreas Knaus gewählt.

Der Präsident Roland Paolucci und die bisherigen Vorstandsmitglieder Jürg Leuthardt (Vizepräsident und Sekretär), René Krug (Finanzchef), Kuno Cereda (WK-Präsident und Verantwortlicher Informatik), Markus Comment (SK-Präsident), Hasan Kanber (Verantwortlicher Ausländerfragen und Integration), Werner Rufi (Rechtsberater) stellten sich für eine weitere Amtsperiode zur Verfügung und wurden einstimmig wiedergewählt. Ausserdem haben die Delegierten Bruno Rahmen als neuen Präsidenten der TK gewählt; Bruno hat das Amt interimistisch bereits während der vergangenen Saison ausgeübt.

Auch die bisherigen AL-Delegierten Jürg Leuthardt, Kuno Cereda, Hasan Kanber, Roland Paolucci, und die Suppleanten René Krug und Werner Rufi wurden wiedergewählt.

Anträge

wurden keine eingereicht.

Ehrungen

Das silberne Verdienstabzeichen wurde Ursi Autino, Leiterin R Frauenfussball, Simon Lombris, Trainer U-13 Frauenauswahl, und Angelo Baltermia, Stützpunkt-Verantwortlicher, verliehen.

Mit dem regionalen Verdienstabzeichen wurden Philippe Brügger (FC Bubendorf), Ruedi Steiner (FC Riederwald), Alfred Bitter (FC Wallbach), Gerd Oser und Ruth Waeber (beide SC Soleita Hofstetten), Roland Loosli, Mario Rupp und André Studer (alle SC Basel Nord), Kaspar Camenzind, Hans Ruch, Pe-

ter Faé und Reto Maurer (alle FC Black Stars), Kurt Hunziker (FC Eiken) und Balz Heusler (BSC OB) ausgezeichnet.

Für ihre langjährige Tätigkeit als Schiedsrichter wurden Beat Brodbeck, Thomas Eggimann, Jakov Grgic (20 Jahre), Luigi Finelli, Fritz Laube, Mehmet Romanci, René Weingärtner (25 Jahre), Peter Ducret, Clemente Greco, Reto Mühlethaler, Spasoje Pesterac, Kurt Spring (30 Jahre), Peter Krebs, Kurt Lutz, Rainer Mühlbauer, Ramon Wyss (35 Jahre) und André Reck (40 Jahre) geehrt.

Während über 13 Jahren war Hanspeter STUDER in der TK tätig, leitete das R Auswahlen, war Stellvertreter des Technischen Leiters, war 25 Jahre lang Kursleiter Kinderfussball. Aufgrund dieser und weiterer Tätigkeiten für den Fussball wird ihm die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

Die Auszeichnung für besondere Leistungen im Kinder- und Grundlagenfussball erhielt BCO Alemannia Basel

Die Kategorienmeister und Fairnesspreisgewinner wurden ausgezeichnet.
Der BSC Old Boys gewann, wie im Vorjahr, die Reini Erbe Vereinstrophy für die beste Gesamtleistung.

Verabschiedungen

Die Trainer-Instruktoren Hanspeter Studer, Hermann Studer, Roland Rohrer, Beni Pelkofer und Jean-Pierre Riat wurden verabschiedet und für ihre 25-jährige Tätigkeit als Kifu-Kursleiter besonders geehrt; auch Edith Häfeli, zuständig für gewisse Sekretariatsarbeiten in der TK seit über 20 Jahren, Stefan Lombris (Trainer U-13 Mädchenauswahl) und Christoph Andres (Kassier Breitenfussball) wurden verabschiedet. Als Nachfolger von Chr. Andres hat der Verbandsvorstand Gerrit Künzel bestimmt.

Pierre Sanglier ist nach 17 Jahren Tätigkeit in der SK und WK zurückgetreten.

Vereinsjubiläen

Im laufenden Jahr feiern die CD Español und die US Olympia 1963 das 50-jährige und der VfR Kleinhüningen sogar das 100-jährige Jubiläum. Der FC JTV Basel wird im Jahre 2014 25 Jahre alt.

Diverses

Beim Projekt Clubcorner wird für Vereinsfunktionäre eine Ausbildung organisiert. Interessierte Personen melden sich bei der WK.

Die im Frühling 2013 genehmigte SFV Statutenrevision hat auch gewisse Änderungen im finanziellen Bereich zur Folge. Die bisher durch den SFV eingeforderten Beiträge werden ab Saison 2014/15 direkt von den Regionalverbänden erhoben. Die Vereine werden zu gegebener Zeit über Details und die Umsetzung orientiert.

Der Technische Leiter, Willy Schmid, tritt per Ende 2013 in den Verbands-Ruhestand. Sein Nachfolger Reto Gertschen wird sein Amt am 1.1.2014 antreten.

Der Präsident des SC Binningen, Jürg Suter, informierte über die Baustelle "Sportplatz Spiegelfeld".

Der Jubiläumsanlass des 75-jährigen Bestehens des FVNWS wird am 22. November 2014 durchgeführt.

Als Redner traten Frau Nüssli und die Herren Urs Wüthrich, Christian Egeler, Peter Gilliéron und Peter Bochsler, Präsident der Veteranenvereinigung NWS auf.

Das traditionelle Schlusswort des mitorganisierenden Vereins wurde vom designierten Präsidenten Karl Schweizer gehalten. Herr Schweizer, in der Basler Schnitzelbangg-Szene bekannt, sorgte mit seinem

gesungenen, humorvollen und in gereimter Form vorgetragenen Vortrag für den Höhepunkt der Versammlung, natürlich neben der Ernennung des Ehrenmitglieds.

Der Verbandspräsident schloss die DV nach etwas mehr als 2 ½ Stunden um 11:40 Uhr. Der Apéro und das anschliessende Mittagessen fanden bei Sonnenschein im Garten-Restaurant statt.

11.8.2013 / Jürg Leuthardt